

Voyage autour du monde...

C'est le thème retenu par l'équipe pédagogique qui sera le fil rouge de cette année scolaire 2024/2025.

Chaque trimestre, les élèves de la PS au CM2 vont découvrir un continent, sa faune, sa flore, sa géographie, son histoire, sa culture...

Pour cette première période, les élèves ont découvert l'Afrique.



Les productions des enfants de maternelle sont exposées dans le grand hall d'entrée des classes de PS.

Vous pourrez les admirer jusqu'à mi-novembre.

Pour la deuxième période, cap sur... l'Amérique !